
Siete mil personas respaldan la feria vegana de Ficoba que anuncia que Be Veggie tendrá segunda edición

Administrator-k idatzia
Asteazkena, 2019(e)ko abendua(r)en 11-(e)an 12:10etan - 

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco,el miércoles día 11 de Diciembre de 2019.

    Siete mil personas respaldan la feria vegana de Ficoba
que anuncia que Be Veggie tendrá segunda edición
      I.M. IRUN.Miércoles, 11 diciembre 2019, 00:51          Be Veggie es una feria que Ficoba
llamó festival. Querían significar que nacía con un carácter algo diferente a otros eventos. Be
Veggie aspiraba a convertirse en un punto de encuentro para los veganos vascos y del entorno
y se organizó con la brújula apuntando en esa dirección, con charlas y showcooking casi
continuos, con muchas mesas para charlar y tomar algo. Hasta con DJs y conciertos.
 
7.000 visitantes acudieron al evento entre el viernes y el domingo y el 85% lo valoró
positivamente. 60 expositores estuvieron presentes y «también han hecho un balance muy
positivo, hasta el punto de que han llegado a mostrar su satisfacción aplaudiendo públicamente
a la organización», indicaban desde Ficoba en referencia a lo expresado en redes sociales por
varios de ellos.
 
Confirmada para 2020
  Desde el ferial destacan que Be Veggie ha conseguido ser punto de encuentro para el sector
vegano, con un porcentaje de público de otras provincias mayor que en otras ocasiones. Un
público que durante los tres días del festival ha participado de una interacción constante junto a
las empresas expositoras, los conferenciantes y las personas que han realizado los
showcooking.   «La valoración de expositores y visitantes confirma que hay hueco para una
propuesta como Be Veggie y que las fechas son las adecuadas. Así que en 2020 habrá una
segunda edición de festival Be Veggie», anunciaba Ficoba. «Es un punto de encuentro y de
reflexión para todas las personas interesadas por esta nueva forma de comer, consumir y vivir
que se extiende cada día. Como todo sector incipiente, requiere un período de normalización y
para ello es imprescindible abrir espacios como Be Veggie».   
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